

サイバーセキュリティパートナーシップだより



サイバー防犯ボランティアへ感謝状を贈呈 ～フィッシングサイトの閉鎖に向けた活動功労～

山口県警察サイバー防犯ボランティアとして委嘱している学生ボランティア3名に対し、生活安全部長及びサイバー犯罪対策課長から感謝状を贈呈しました。

宇部工業高等専門学校「U3CPV」学生2名

ボランティア団体名 Ube College Cyber Crime Prevention Volunteer)

生活安全部長感謝状



～功労内容～

上記学生ボランティアは、令和6年7月に、日本サイバー犯罪対策センター（JC3）が開催した「第2回フィッシングサイト撲滅チャレンジカップ」において、大会期間中に433件のサイトを閉鎖し全国で団体第2位に入賞。また、令和7年1月～3月の間に開催された「フィッシングサイト撲滅チャレンジマラソン」にそれぞれ個人で参加し、大会期間中に事業者への通報を行った活動が高く評価され最優秀賞と優秀賞を受賞するなど、大会を通じたフィッシングサイトの閉鎖活動により、サイバー空間の安全確保に尽力しました。

YIC情報ビジネス専門学校「YBB」学生1名

サイバー犯罪対策課長
感謝状



ボランティア団体名 YIC Badsite Busters

～功労内容～

上記学生ボランティアは、令和6年2月に開催された「第1回フィッシングサイト撲滅チャレンジカップ」に団体で出場したほか、令和7年1月～3月に開催された「フィッシングサイト撲滅チャレンジマラソン」に個人で参加し、大会を通じたフィッシングサイトの閉鎖活動により、サイバー空間の安全確保に尽力しました。



参考：JC3ウェブサイト（フィッシングサイト撲滅への取組）

<https://www.jc3.or.jp/activity-report/challengecup.html>



山口県警察では、県民のサイバー犯罪被害防止に向け、サイバー防犯ボランティアと連携しながら、広報啓発活動、防犯講習の開催、インターネット上の違法・有害情報の発見・通報活動を推進しています。



サイバー犯罪相談事例
対処法と対策・相談窓口



山口県警察サイバー犯罪対策課公式
LINEで防犯情報を発信中です！
(二次元バーコードから友だち登録)

